



IMMERGRÜNE GRÜSSE AUS DEM DONAUFELD

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Ludwig!

Österreich verfügt nur noch über 8% hochwertiges Ackerland – das Donaufeld zählt dazu. Wir brauchen den fruchtbaren Schwemmlandboden des Donaufeldes für Klima- und Artenschutz, Gemüseproduktion und Ernährungssicherheit der nächsten Generationen. Ich ersuche Sie daher dringend:

- das Donaufeld nicht weiter zu verbauen und ins ‚Wiener Immergrün‘ aufzunehmen
- alternative Lösungen für den Wohnbau Wiens zu vereinbaren; die Überbauung ebenerdiger Supermärkte, Gewerbegebiete, Parkplätze etc. boomen in Europa. Boden-, Artenvielfalts- und Klimakrise verlangen ein rasches Umdenken auch in Wien!

Bewahren wir das Donaufeld für die nächsten Generationen im ‚Wiener Immergrün‘. Wir werden stolz darauf sein!

Mit immergrünen Grüßen

Herausgeber & Medieninhaber: Freies Donaufeld in Kooperation mit dem überparteilichen Personenkomitee ‚Donaufeld ins Wiener Immergrün‘; Druck: Janetschek, 3860 Heidenreichstein; Produziert nach Österreichischem Umweltzeichen auf PEFC-zertifiziertem Papier aus Österreich.

Petition: www.freiesdonaufeld.at



Bitte unterzeichnen,
mit 85 Cent frankieren und absenden!
Danke für Ihre Beteiligung!

Bürgermeister Dr. Michael Ludwig

Rathaus
Lichtenfelsgasse 2, Stg. 5/1
1010 Wien